

Une statue de saint Josémaria à Saint-Pierre de Rome

Une statue de saint Josémaria réalisée par le sculpteur Romano Cosci a été installée à l'extérieur de la basilique saint Pierre de Rome, le 30 août dernier. La page www.josemariaescriva.info donne toutes les informations.

05/09/2005

La statue de saint Josémaria a été placée à coté des statues de sainte

Thérèse des Andes, saint Marcelin Champagnat, saint Grégoire d'Arménie, etc. Jean Paul II a réservé les niches vides de cette zone de la basiliques à des sculptures de saints de notre temps.

Le sculpteur Romano Cosi a travaillé dans son atelier situé à Pietrasanta, un village du nord de l'Italie. Après l'installation de la statue, il déclarait : « Ce fut une année fantastique, au cours de laquelle nous avons beaucoup travaillé pour réaliser quelque chose de difficile : la statue d'un saint. Il est rare qu'un artiste soit totalement satisfait. Je souhaite qu'elle plaise aux fidèles, et qu'ils apprécient la figure d'un prêtre qui a voulu accomplir en toute chose la volonté de Dieu ».

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/une-statue-de-
saint-josemaria-a-saint-pierre-de-rome/](https://opusdei.org/fr-cd/article/une-statue-de-saint-josemaria-a-saint-pierre-de-rome/)
(08/02/2026)